



と合わせ本日記者発表を行う。(記者発表資料参照)

- 市立幼稚園・保育園についても休園期間を5月31日まで延長することとし、学校の対応とあわせて本日記者発表を行う。(記者発表資料参照)
- 保育所等への登園を控えた場合の保育料の軽減措置についても5月31日まで延長する。
- 市施設の臨時休館等期間の延長についても、国や県の発表を待たずに本日記者発表を行う。国や県の対応状況が変わった場合は、期間の短縮を検討する。
- 感染症対策物品等の寄付に関する記者発表を4月28日に行う。
- 出勤者の削減について、ローテーション勤務や勤務場所の分散・在宅勤務など様々な方法を検討していく。自宅への書類やPCの持ち帰りについて、全庁的なガイドラインを作成する。
- WEB会議を実施していくためタブレットの増台等対応を検討していく。
- カウンター用のアクリル板衝立が納品される。該当課で管財課から受け取り設置すること。
- 総合会館食堂における感染予防対策として、昼の休憩時間をずらし利用時間を分散させることを検討する。
- 市職員のマスク着用について、健康危機管理対策本部より要請する。
- 事務室内についても、職員同士が向かい合わないよう配置を変えたり、仕切りを設置したりするなどの感染防止対策を行う。